
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■平成 25 年第 2 回定例区議会 一般質問報告 

（6 月 4 日～6 月 13 日） 

 

◇特定健診の受診率向上への工夫 

「質問」 医療費抑制には疾病予防などにつながる特定健診の

受診率向上が重要だ。健診の予約方法を多様化し、受

診率を向上させた他区の例も参考に、積極的に取り組

め。 

「答弁」 被保険者の声を把握し、効果的な対策や健診の充実に

努める。 

◇専門性の高い医療環境の整備 

「質問」  国は医科、歯科連携モデル事業の実施を予定してい

る。梅ケ丘病院跡地の拠点には、国の動きも踏まえ、

医科と歯科が連携した専門性の高い施設も整備せよ。 

「答弁」 有識者などの意見を聞き、拠点の果たすべき機能を検

討する。 

◇地域に開かれた梅ヶ丘拠点整備 

「質問」  梅ケ丘病院跡地の拠点には、地域交流や災害時医療活

動の拠点としての役割も期待されている。こうした役

割を果たすに足りる十分なオープンスペースを確保

せよ。 

「答弁」 交流と災害対策の両面から、地域に開かれた土地利用

を図る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■平成 25 年 5 月 文教常任委員会 

 

◇世田谷区基本構想について 

「質問」 基本構想審議会の中でいろいろ議論されていると聴

いているが、今回の素案というのは行政の責任かつ区

民の代表である議会の意見も含めて出てきたものな

のか説明してほしい。 

「答弁」 基本構想審議会は学識経験者・区民の代表・区民公募

委員・区議会選出委員の 25 人の委員で構成され、8

回の審議会を開きかつテーマごとに 3 つの部会を開

き基本構想をまとめ、区民の代表である区議会に諮り

素案を出している。 

 

「質問」 素案が 20 年持たないとの声を聞く。また、以前の素

案に比べてマイナス思考的な文言が非常に多いと感

じる。基本構想シンポジウム・タウンミーティングな

どで意見を集め、修正していくと考えて良いのか？ 

「答弁」 今回出した素案を通して意見をうかがっていく。区民

の皆様から意見が上がってきた場合には修正してい

く可能性はある。 

 

「質問」 この素案には教育に関する内容が非常に少ないと感

じられる。担当所管としてどのように考えているの

か？ 
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こんにちは！あべ弘幸です！ 
 師走に入り 2013 年もいよいよ残りあとわずかになってまいりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか？ 

 私、あべ弘幸は第三回・第四回の定例会・常任委員会・特別委員会で精力的に活動し、その合間を縫って区民の皆様の声を聞い

て回ることができました。少しでも多くの区民の皆様の声を議会に届けていく、より良い政策を実現するため日々邁進してまいり

ます！今後ともあべ弘幸をどうぞよろしくお願いいたします。 

Twitter https://twitter.com/jimin_abe  Facebook https://www.facebook.com/hiroyuki.abe 

Twitter と Facebook で様々な活動報告をしております。フォロー・友達リクエストをよろしくお願いいたします。 

TOPICS 

世田谷区からのお知らせ（詳細につきましては世田谷区のホームページからご覧ください） 

・高齢者インフルエンザ予防接種のお知らせ 

・子どもインフルエンザ予防接種費用助成について 

・私立認可保育園の開設遅延に伴う緊急対策入園申込みについて 



 

 

 

 

 

「答弁」 素案の 2 ページ、「子ども・若者」というところに非

常に強く教育という形が出ている。教育委員会の 5

人のメンバーおよび教育ビジョン策定委員会の委員

と基本構想をシャッフルしながら、意見を集めている

状況である。 

 

 

 

■平成 25 年 5月 地方分権・地域行政制度対策等特

別委員会 

「質問」  区内の 44 宿舎が廃止されるということだが、具体的

な住所と平米数のリストを出してほしい。 

「答弁」  資料を調整して後程お配りする。 

 

 

■平成 25 年 6 月 文教常任委員会 

 
◇下馬図書館改築について 

 「質問」  通常小学校は土足厳禁になっているが、図書館は履

き替えない。そのあたりの利便性への配慮はどのよ

うになっているのか？ 

 「答弁」  開設時間や開設場所など一般の方が利用しやすい

ような配慮は施してある。ご理解頂ければと思う。 

 

 ■平成 25 年 7 月 文教常任委員会 

 

 ◇「子ども読書リーダー(子ども司書)講座」について 

 「質問」  区立小学校が 64 校ある中で中には応募がない小学

校もある。広く振り分けるための対応策について聞

きたい。 

 「答弁」  各小学校それぞれの夏休み中の活動があるので、そ 

 

 

 

 

 

 

 

●2013 年 7 月 3 日～5 日 

7 月 3 日～5 日、岩手県盛岡市に文教委員会行政視察で行って参

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●2013 年 8 月 5 日～7 日 

自民党世田谷区議団で福島駐屯地に視察に行って参りました。  

東日本大震災における自衛隊の活動について説明を受けました。

やはり災害時の指揮系統の確立が大事で有る事、日頃の訓練が重

要である事を再認識しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   それを考慮しながら広報等を積極的に行い、拡充

を図る。 

 

あ べ 弘 幸 プロフィール 
 
昭和３７年１月 東京都北区に生まれる    

昭和６３年３月  日本大学松戸歯学部卒業    

昭和６３年４月～平成３年８月 

  弘進会宮田歯科大崎診療所勤務 

平成３年９月 世田谷区下馬にて あべ歯科医院開設 院長 

平成２１年４月 東京都歯科医師連盟世田谷支部 専務理事 [趣味]ゴルフ、スキー、テニス 

平成２３年４月  世田谷区議会議員 初当選  [家族]妻、長女（高校 3 年）、次女（高校 1 年）、犬（オス）

 

平成２３年統一地方選挙におきまして、世田谷区議会議員に初当選いたしました。 

下馬で２０年歯科医師として歯科医療を通じ、又駒留中学校・幼稚園などの校医・園医、野沢こども園歯科医としてこども検診、予防等に

貢献してまいりました。 

私は、病気の治療、予防を行うだけでなく医療・福祉に携わる全ての人々が区民の皆様のためによりよいサポートができるような活動をこ

の世田谷で行っていきたい。私の使命は区民の皆様が常に自分の健康を意識し、活力のある区民生活を営める施策を区政に反映させて行く

ことだと思っております。 

世田谷区議会議員 あべ弘幸 区政報告 

行政視察 


